

Marc Müller

Il faut que ça explose!



La plupart d'entre vous, du moins en Suisse alémanique, se souviendront de la chanson de Klaus Lage:

*Tausendmal berührt,
tausendmal ist nix passiert.
Tausend und eine Nacht und es hat
«Zoom» gemacht.*

«Boum»

J'admets que j'ai toujours compris «boum» à la place de «zoom» (et que j'ai fredonné cette chanson sous la douche) et c'est pourquoi je trouve que ce texte cadre bien avec nos efforts en vue d'obtenir une revalorisation de la médecine de famille. Mille entrées en scène, mille pourparlers, mille tentatives d'apaisement, puis cela a soudainement fait «boum»: avec un grand coup de théâtre, le Conseiller fédéral Couchepin a abaissé les tarifs de laboratoire. Avec un feu d'artifice d'arguments, nous avons rétorqué en 2006 en déposant une pétition comptant 300 000 signatures au Palais fédéral. Le lancement de notre initiative a fait l'effet d'une bombe: à nouveau plus de 200 000 signatures. Le Conseiller fédéral Alain Berset s'est chargé de la réplique, en lançant le Masterplan.

Coup sur coup

Et soudain, les événements se sont succéder coup sur coup: les fronts se sont mis en mouvement, des solutions ont été trouvées et des résultats ont été atteints.

Fait extrêmement rare pour un projet relatif à la santé, le Parlement a lui aussi adopté à la quasi-unanimité un contre-projet qui reconnaît clairement que le système de santé suisse repose sur des soins médicaux de base forts et sur une médecine de famille forte. Ainsi, c'est quasiment la cerise sur le gâteau du Masterplan, la garantie que les accords et les promesses scellés lors de ces négociations devront être bel et bien tenus!

La Conseillère fédérale Dreifuss nous a fait prendre conscience de notre propre valeur («le pivot central du système de santé»), le Conseiller fédéral Couchepin nous a tirés de notre somnolence, sous l'ère du Conseiller fédéral Burkhalter, le temps était venu d'agir, mais ce n'est que grâce à l'action déterminée du Conseiller fédéral Berset que des solutions ont pu être trouvées.

L'ultime explosion

Le 18 mai 2014, le moment sera venu: avec la votation populaire «Oui aux soins médicaux de base», nous pouvons écrire l'histoire! Mais pour cela, nous avons besoin de votre aide! Chaque médecin de famille et chaque pédiatre doit, en s'engageant personnellement, veiller à ce qui nous saisissons cette opportunité et à ce que cela fasse finalement «boum» la millième fois. En fin de compte, notre devise «Nid lugg lah gwinnt!» (Le secret du succès, c'est la persévérance) vaut bien au-delà des frontières de Grindelwald. Ensemble avec les votants, nos patients, nous voulons atteindre l'objectif: un «oui» aux soins médicaux de base et ainsi, un «oui» pour nous, médecins de famille et pédiatres!

Ce n'est qu'à ce moment-là que nous pourrons nous reposer et laisser éclater la fête ensemble!

Correspondance:
Dr Marc Müller
Ärztegemeinschaft Joderlicka
3818 Grindelwald
marc.mueller[at]hin.ch

